

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Luz verde a más de 500.000 euros para garantizar los servicios municipales

El presupuesto prorrogado obliga a realizar las dos modificaciones de crédito al quedar algunas partidas con saldo negativo

EÑE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno de Santa Marta se quedó ayer solo en la aprobación de las dos modificaciones de crédito que se llevaron al pleno ordinario de este mes.

Con la abstención de la mayoría de la oposición, el pleno aprobó en total más de medio millón de euros (531.603 euros) correspondientes a un reconocimiento extrajudicial de crédito por valor de 221.343 y un suplemento de crédito con cargo a remanente de Tesorería por 310.260 euros, en el que se incluyen los incrementos de los salarios del personal, el de primer semestre que aumenta un 2,25% y el del segundo semestre, por un 2,50%, además de reparaciones de infraestructuras y edificios.

En este sentido, la portavoz municipal, Chabela de la Torre, insiste en que estas modificaciones vienen motivadas "por circunstancias que no estaban contempladas en un presupuesto prorrogado". Una situación que ha provocado que en algunas partidas se hayan generado saldos negativos, "precisamente porque son las más utilizadas pa-

ra garantizar los servicios y el funcionamiento del Ayuntamiento". De ahí que sean partidas "que siempre van a estar infrapresupuestadas, porque siempre generan muchísimos gastos". Con estas incorporaciones económicas se cubrirá el aumento de salarios establecidos por ley y la provisión de plazas de la Policía Local (subinspector y dos oficiales), además de poder costear las gratificaciones por realización de horas extras.

Por otra parte, el pleno también aprobó la rectificación por un error en la anterior sesión de la retribución bruta anual de una de las concejalas con dedicación exclusiva, en la que figura el importe de 20.800 euros para una de las dos ediles, cuando ambas percibirán 29.000 euros brutos anuales. Un punto en el que la oposición mostró su rechazo de forma mayoritaria.

La modificación de PGOU para posibilitar la construcción de un ascensor a una comunidad de vecinos que lo ha solicitado fue el único punto de la sesión que logró la unanimidad de la Corporación.



El alcalde y concejales del equipo de Gobierno, ayer durante el primer pleno ordinario de la legislatura. | EÑE

OTROS PUNTOS

**Nuevos pliegos del contrato del servicio de agua y alcantarillado**

El Ayuntamiento tendrá que elaborar unos nuevos pliegos para sacar a contratación la concesión de los servicios de abastecimiento de agua y alcantarillado del municipio, que supondrán más de 9,5 millones de euros, al haber aceptado el Consejo Consultivo los cinco recursos presentados y desestimar los documentos existentes. Por ello, la mayoría aprobó la modificación de las actuaciones preparatorias para el nuevo contrato, en cuyos pliegos habrá que modificar el informe de viabilidad que es lo que lleva al cambio del estudio de costes, por la normativa que rige esta materia. De esta manera, obliga a modificar algunos artículos técnicos y económicos en la nueva redacción del documento.

**Reclamaciones por el incidente en el concierto de Panorama**

La portavoz municipal, Chabela de la Torre, dio respuesta a las preguntas registradas por la concejala no adscrita, Carmen Cabrera, respecto a las responsabilidades sobre el incidente ocurrido en el concierto de la orquesta Panorama. En este sentido, De la Torre informó que desde la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) se está facilitando un impreso a las personas que quieran reclamar el reembolso de la entrada, aunque será difícil porque la actuación se celebró a pesar de tener menor duración. Asimismo, el Consistorio se ha puesto en contacto con la promotora, que ha asegurado que la actuación no se suspendió porque la previsión meteorológica oficial daba lluvias solo hasta medianoche.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El 'I Festival de Magia 13.71' se une a las actuaciones familiares del Verano Cultural

Incluye cine, teatro, circo, humor y música del 2 al 12 de agosto

EÑE | CARBAJOSA

Una variada programación cultural "de calidad" marcará el preámbulo de las fiestas patronales de San Roque en Carbajosa a partir del próximo viernes, día 2 de agosto.

La Concejalía de Cultura ha organizado un completo 'Verano Cultural' que se desarrollará durante once días, bajo el lema 'Para no perderse nada' de "esta amplia oferta cultural y de calidad para que disfruten todos los vecinos, sobre todo los más pequeños, de las noches de verano al aire libre hasta las fiestas", afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín.

El 'Verano Cultural' incluye once espectáculos para toda la familia con teatro, humor, circo, cine, ópera para todos los públicos, y animación musical, además de

magia.

Un programa al que este año se suma como novedad la celebración del 'I Festival de Magia 13.71', en referencia a los kilómetros de superficie que tiene el municipio, como asegura la edil del área, Teresa Sánchez. Actuaciones que comenzarán del lunes 5 de agosto hasta el día 11 con la participación de magos "de reconocido prestigio", insiste la concejala, como Miguel de Lucas,

Héctor Sansegundo, Paco González, Tony Rivero, Pedro Majo, Los Taps y el cubano Raúl Camagüey.

En este sentido, los responsables municipales destacan también como novedad que algunos espectáculos se celebrarán en distintos puntos del municipio, "con el fin de integrar a todos los vecinos". Bajo el título 'Magia por rincones' llegará a las urbanizaciones que cuenten con sede social (Albahonda I, II y IV, Navahonda y Carpihuelo) del 5 al 8 de agosto; además de la 'Magia para no olvidar' dirigida a los mayores, que tendrá lugar en el Centro de Día y el Hogar de la Tercera Edad el 9 por la mañana; y la 'Magia de la Noche', del 9 al 11 de agosto, que son las tres actuaciones incluidas en el 'Verano Cultural', que finalizará el día 12 con la película 'Campeones'.



Pedro Samuel Martín, Teresa Sánchez y Pilar Sánchez. | EÑE

LOS DATOS

**Horarios y lugares**

Todos los espectáculos del 'Verano Cultural' se celebrarán a las 22:30 horas en el Recinto Ferial, salvo el cine familiar que tendrá lugar en la Plaza del Ayuntamiento. Por su parte, las actuaciones de 'Magia por rincones' será a las 21:00 horas.

**Inauguración**

El teatro de humor gestual y visual protagonizado por Spasmo y su obra 'Show Park' inaugurarán este viernes 2 de agosto la programación del 'Verano Cultural' de Carbajosa.